Newsletter vom 12.01.2022, 18.27 Uhr

An(ge)dacht zur Wochenmitte: Epiphanias-Zeit, Hörgottesdienst und Termine

Liebe Gemeinde,

die Epiphanias-Zeit geht bei uns Reformierten im Kirchenjahr gern einmal unter, gerade im Windschatten der hohen Festzeiten Advent und Weihnachten zu Beginn des Kirchenjahres. Epiphanias ist das Fest der Erscheinung des Herrn und zugleich vor allem für die Kirchen des Ostens das ältere Geburtsfest Christi als im Westen unser Weihnachtsfest am 25. Dezember – wie ich einmal während meiner Zeit als Hotelpage in Berlin feststellen durfte, als mich Anfang Januar ein russischer Gast um ein Weihnachtsmannkostüm bat – reichlich spät für Weihnachten, dachte ich da, bis ich mich an meine Ostkirchenkunde erinnerte!

Verschiedene Aspekte vereinen sich für uns heute in der Epiphanias-Zeit: Am Epiphanias-Fest selbst, dem 6. Januar erinnern wir uns an den Besuch der Weisen aus dem Morgenland beim Christuskind. Und am nun auch schon zurückliegenden 1. Sonntag nach Epiphanias gedenken wir der Taufe Christi und unserer eigenen Taufe – was das wiederum mit Protest zu tun hat, können Sie in meiner Predigt unter dem folgenden Link nachhören (leider hatte ich vergessen, meine geschriebene Predigt zu speichern, daher diesmal nur als Tonmitschnitt):

Reformiert Reingehört: Ein Hörgottesdienst zum 1. Sonntag nach Epiphanias 2022

Ferner möchte ich auf folgende Termine und Änderungen hinweisen:

Der **Abendvortrag von Pastor i.R. Thomas Krage entfällt heute**. Ein neuer Termin für März / April wird im neuen Gemeindebrief, der Anfang Februar erscheint und zuvor über unsere Website eingesehen werden kann, bekanntgegeben.

Am Donnerstag findet um 16.30 Uhr wieder im Pfarrhaus Bückeburg der neue Kreativkreis statt!

Das Kirchenkino am Freitagabend entfällt.

Am **Samstag** ist um **10 Uhr Konfirmandenunterricht** zusammen mit der ev.-reformierten Petrikirche Minden und um **11 Uhr** wieder **KinderKirche** im Gemeindehaus Bückeburg.

Am **Sonntag** findet in **Bückeburg** der **Gottesdienst** um **10 Uhr** mit Pastor Bergermann in der Schlosskirche statt.

Eine gesegnete Woche in der Epiphanias-Zeit wünscht Ihnen und Euch

Pastor Bergermann